

Prix des Incorruptibles : 31 enfants ont voté

C'était la 1^{ère} fois que des élèves d'Hallennes participaient au Prix des Incorruptibles. Depuis le 12 octobre et jusqu'au 16 mai, dans le cadre de la pause méridienne du jeudi et encadrés par l'animatrice du service jeunesse de la mairie Delphine Thais, 31 enfants ont lu la sélection de 4 albums et de 2 romans de niveau CE1. « *Ce temps de lecture a été vraiment apprécié car il s'agissait d'un temps calme avant de retourner en classe.* » Les deux ouvrages choisis par les enfants sont :

- le roman *Aimé* de Claire Clément et Benjamin Strickler paru chez *Talents Hauts* sur les thèmes de l'identité, des émotions et du harcèlement ;
- l'album *Cinq minutes et des sablés* de Stéphane Servant et Irène Bonacina publié chez *Didier Jeunesse*, qui aborde les thèmes de la solitude, de la sagesse, de la mort et du deuil.

Pour rappel : créé en 1988, le Prix des Incorruptibles est le premier prix littéraire jeunesse en France. L'objectif est de susciter l'envie de lire des plus jeunes à travers des actions lecture autour d'une sélection de qualité.

